

El director gerente del Instituto de Vivienda y Suelo de la Región de Murcia (IVS), Cristóbal Moreno, ha mantenido una reunión con la concejala de Servicios Sociales del Ayuntamiento, Rosa Pagán López, para planificar el desarrollo de diversas actuaciones para este año en el municipio dentro del ámbito de competencias que gestiona.

Durante el encuentro, destacaron la labor desarrollada conjuntamente entre ambas administraciones en el barrio de San Gil, como consecuencia de la firma del convenio de colaboración entre este organismo, el Ayuntamiento de La Unión y la asociación sin ánimo de lucro Fundación Sierra Minera el 23 de diciembre de 2008.

Moreno recordó que se trató de una actuación conjunta para la remodelación integral del barrio que data de los años 80. Inicialmente, se construyeron 152 viviendas de promoción pública, que por el tiempo transcurrido y las características constructivas se encontraban en una situación insalubre para los residentes del barrio.

La inversión del IVS en este proceso integral de recuperación ha ascendido a más de 2.500.000 euros, que tuvo como objetivo rehabilitar 60 viviendas en las que fueron realojadas las familias que previamente fueron censadas por el Ayuntamiento.

Aunque el convenio ya está extinguido, tanto el IVS como el consistorio unionense manifestaron su compromiso de continuar con el seguimiento de las actuaciones del barrio de San Gil en beneficio del municipio.

Además, ambas instituciones analizaron las líneas generales de la situación de las viviendas de promoción pública en la Unión que requieren la colaboración de los servicios sociales con el objeto de paliar, en la medida de lo posible, las consecuencias generadas por la actual situación financiera de las economías familiares más débiles.